



* 瑞宝単光章【警察功労】

安永 繁信 さん やすなが・しげのぶ
元県警部 72歳 中川原

昭和39年に愛媛県警に採用されて以降、松山市を中心に県内各地で勤務。平成15年に退職するまで、防犯関係の職務に従事し、県民の安全を守るために尽力しました。

受章に対し、「受章は、よき上司、よき同僚に恵まれたおかげです。多くの方に助けられて職務を果たすことができ、感謝しています」と話していました。



* 瑞宝双光章【防衛功労】

松本 英孝 さん まつもと・ひでたか
元3等陸佐 61歳 大溝

昭和50年に陸上自衛隊へ入隊後、県内外の駐屯地で勤務。平成22年に3等陸佐に昇任し退官するまで、衛生科隊員として、自衛隊員の健康管理や、自衛隊病院・部隊などの運営や指導に当たりました。

受章に対し、「国民のご理解とご支援で国の防人として働けたことを光栄に思うと同時に、諸先輩や同僚に感謝の気持ちでいっぱいです」と話していました。



* 旭日双光章【不動産業振興功労】

武井 建治 さん たけい・けんじ
元全国宅地建物取引業保証協会常務理事 77歳 宗意原

昭和46年に不動産業を創業以降、不動産業発展のために尽力。全国宅地建物取引業保証協会の理事や副会長のほか、平成26年から2年間は常務理事を務めました。現在も、愛媛県宅地建物取引業協会会長と不動産総合研究所所長を務めています。

受章に対し、「今後も不動産業に専念し、貢献していきたい」と話していました。



叙勲、褒章で本町から7人が受章
秋の叙勲、危険業務従事者叙勲、秋の褒章

平成29年11月3日付けで政府から発表があり、「平成29年秋の叙勲」で武井建治さん、黒田美勢子さん、喜安茂さんが、「第29回危険業務従事者叙勲」で松本英孝さん、山崎宣行さん、安永繁信さんが、「平成29年秋の褒章」で大原惇子さんが受章しました。受章者の主な経歴とコメントは次の通りです。



受章伝達式。写真左から福井中予地方局長、喜安茂さん、岡本町長



* 藍綬褒章【更生保護功績】

大原 惇子 さん おおはら・じゅんこ
保護司 75歳 北黒田

平成4年に保護司に委嘱されて以降、犯罪や非行をした人たちの更正や、その人たちを地域で支えていくための啓発活動を行っており、犯罪のない地域社会の実現のために尽力しています。

受章に対し、「褒章をいただき、大変光栄に存じます。章に恥じぬよう、なお一層努力したいと思います」と話していました。



* 瑞宝双光章【警察功労】

山崎 宣行 さん やまさき・のりゆき
元警視正 72歳 恵久美

昭和39年に愛媛県警に採用されて以降、松山東警察署を振り出しに、警察本部や南予の警察署などで、主に捜査部門に従事。平成18年から退職までの1年間は愛南警察署長を務めるなど、県内の治安を守り、県民の安全安心のために努めてきました。

受章に対し、「警察官として一生を貫けられたのは周りの皆さんや家族の支えのおかげです」と話していました。



* 瑞宝単光章【消防功労】

喜安 茂 さん きやす・しげる
元松前町消防団副団長 65歳 宗意原

昭和55年に町消防団に入団後、防火・防災のために活動。平成14年から退団するまでの12年間は、副団長として、各分団をまとめて団長を補佐し、団の資質向上のために尽力しました。

受章に対し、「受章は、先輩や団員の皆さんの協力、そして亡くなった妻の支えがあったからこそです。今後も地域のために頑張っていきたい」と話していました。



* 旭日単光章【スポーツ振興功労】

黒田 美勢子 さん くろだ・みせこ
元県レクリエーション協会副会長 74歳 筒井

昭和49年、町内初の女性体育指導員となって以降、町内外の軽スポーツ振興のために尽力。県レクリエーション協会の初代事務局長を務めたほか、平成18年から6年間は、同協会の副会長を務めました。

受章に対し、「名誉なことで大変うれしく思います。今後は高齢者福祉レクリエーションの追求に尽くしたいと思いますのでご指導ご支援をお願いします」と話していました。



1_少しでも前に。懸命に走る参加者たち
2_終盤、多くの人を苦しめたアンダーパスの坂 3_勢い良くゴールテープを切る 4_力走をねぎらう観客



力の限り全力疾走

松前町ふれあい健康マラソン大会

「松前町ふれあい健康マラソン大会」は11月26日、松前町ホッケー公園を発着点に開かれ、7部門に284人が出場しました。今年から、コースを一新した同大会。終盤には、アンダーパスの坂が立ち上がるコースに、参加者たちは苦しめられていましたが、応援を背に力の限り全力疾走していました。結果は次の通りです(敬称略)。

◆ふれあいコース約2 km

ファミリーの部

- ①大野功貴・琉貴 8分05秒84
- ②竹森静芳・祐弘 8分27秒26
- ③深野基嗣・夢翔 9分05秒24

小学生男子の部

- ①永井 陸渡(北小) 7分27秒98
- ②坂本 舜(北小) 7分32秒62
- ③坂本 涼(北小) 7分48秒07

小学生女子の部

- ①成城 美和(松小) 8分41秒68
- ②山路みづき(岡小) 8分45秒33
- ③中川 樹(北小) 9分28秒55

中学生男子の部

- ①武井 七香(松中) 7分42秒85
- ②橘 希歩(松中) 8分00秒04
- ③藤本 萌恵(松中) 8分20秒04

◆ふれあいコース約3 km

中学生男子の部

- ①中川 颯太(北中) 9分57秒15
- ②松田 兼信(北中) 10分07秒04
- ③高城 怜央(北中) 10分11秒33

◆挑戦コース約5 km

男子の部

- ①竹森 静芳 13分03秒17
- ②入江 直斗 13分08秒08
- ③向井 光教 13分09秒93

女子の部

- ①栗林紗也香 14分29秒87
- ②曾我部こゆき 16分13秒88
- ③山本 教恵 16分34秒81



息の合ったチームプレーを披露
第36回分館対抗レクバレー大会

「分館対抗レクリエーションバレーボール大会」は11月26日、松前公園体育館で行われ、8チームが参加しました。結果は次の通りです。

優勝 昌農内 準優勝 上高柳 3位 筒井B

技を競って
第40回松前町体育協会空手道大会

「松前町体育協会空手道大会」は10月29日、松前町ホッケー公園で行われました。結果は次の通りです(敬称略)。

形競技▶1部①重川陽一朗②吉良 昊真③中村 暁人③正藤 大夢▶2部①拝志 晟拳②藤本 美愛③北村 蒼大③武田 春斗▶3部①白石 将輝②大西 孝多③藤本 愛希③重川 富侑子 組手▶2部①拝志 晟拳②北村 蒼大③武田 春斗▶3部①大西 孝多②藤本 愛希③白石将輝 女子組手▶2部①藤本 美愛▶3部①重川 富侑子



寒さを吹き飛ばす熱戦を展開
第38回松前町剣道錬成大会

「松前町剣道錬成大会」は11月26日、松前中学校で開催されました。結果は次の通りです(敬称略)。

▶小学4年生以下の部 ①岡井楓果②田中宥③西尾崇汰
▶小学5、6年生の部 ①横井凜空②渡部真也③平野羽奏
▶中学女子の部 ①嘉村雪音②西尾宙海③丹生谷萌
▶中学男子の部 ①谷本新庫②菊池 戒③安藤祐次郎
▶高校生の部 ①山下椋平②和泉あゆか③松本茉莉

火に親しみ、火を学ぶ
ガスコラボ四国「火育キッズ教室」

愛媛県LPガス協会は11月24日、松前小学校で「火育出張教室」を行いました。

この教室は、火に親しみ、火を学ぶ体験を通じ、児童の豊かな心や生きる力を育もうと開催されたものです。6年生の児童たちは、火について学んだ後、マッチ擦り、かまど炊き、古代の火おこしを体験しました。参加した住田陽花ちゃんは「力が必要で大変でした」と話し、火のありがたさを再認識していました。

④火おこし体験。懸命に火種を作る ⑤かまど炊き。息を吹き込む



西公民館が優良公民館表彰を受賞
平成29年度「愛媛県公民館研究大会」

「愛媛県公民館研究大会」は10月25日、大洲市市民会館で行われ、西公民館が優良公民館表彰を受賞しました。

西公民館は、放課後子ども教室や高齢者教室など、学校や各種団体などと連携を図り、生涯学習の拠点として、多様な学習機会の提供に努めた活動が評価されました。

玉井館長は、「今後も地域の皆さんが気軽に楽しく学べる公民館を目指していきたい」と笑顔で話していました。



マレーシアオリンピック委員会が来町
松前町ホッケー公園視察

マレーシアオリンピック委員会のダト・スリ・ノルザ副会長は12月6日、松前町ホッケー公園を視察しました。

この視察は、東京オリンピック事前トレーニング候補地選定のために行われたもの。ノルザ副会長はマレーシアバドミントン協会会長も務めており、当該競技のトレーニング施設視察に併せ、ホッケー公園を訪れました。視察では、ホッケーのまちづくりについて熱弁した本町。今後も誘致実現に向け、PRしていきます。

④マレーシア国旗でお出迎え ⑤説明を熱心に聞くノルザ副会長(左)



西高柳地区が寄付
松前町大規模地震災害対策基金

西高柳地区(有光大岳区長)は12月7日、文化祭の売り上げの一部を大規模地震災害対策基金へ寄付しました。

同地区は、平成20年度からこの基金への寄付を続けており、今年で10回目です。岡本町長の「今年は台風もありました。災害対策のために役立てます」という言葉を受け、有光区長は「今後も、防災士を中心に松前町のために寄与したい」と力強く話していました。



8020 達成で 6 人が受賞
平成 29 年度元気歯つらつコンクール

80 歳以上で自分の歯が 20 本以上ある人を対象に行われた県主催の「元気歯つらつコンクール」で、本町から次の 6 人が入賞しました。

内田芳春さん =宗意原=

「1 日 3 回の歯磨きを欠かさずしています。堅いものもしっかり食べることができます」



戎森長次郎さん =塩屋=

「毎回歯間ブラシを使って丁寧にケアしています。80 歳で 20 本を目指していたのでうれしいです」



合田雄司さん =上高柳=

「3 カ月に 1 回定期健診に通っています。夕食後の歯磨きの後は、水以外口にしないようにしています」



重松堯さん =出作=

「食事後と就寝前に欠かさず歯磨きをしています。間食をほとんどしないのがよかったです」



日和佐要さん =宗意原=

「自分に合った歯ブラシを選ぶようにしています。歯磨きは、歯磨き粉を使わないで丁寧にします」



山岡建郎さん =昌農内=

「歯を保つために特に意識したことはないです。定期的にメンテナンスをしたのがよかったです」



精神保健ボランティアしおさいが受賞
精神保健福祉事業功労者厚生労働大臣表彰

「第 65 回精神保健福祉全国大会」は 10 月 20 日、びわ湖大津プリンスホテルコンベンションホールで行われ、伊予地区精神保健ボランティアグループしおさい（重松賀代子代表）が、平成 29 年度精神保健福祉事業功労者厚生労働大臣表彰を受賞しました。

同グループは、平成 9 年から活動を続け、伊予地区の精神保健福祉事業の推進のため尽力しています。

※写真⑥から渡瀬紀代さん、井上ナサミさん、重松賀代子さん、長井房子さん



村上朋子さん、河之内李胡さんが受賞
薬物乱用防止功労感謝状・ポスターコンクール

「平成 29 年度薬物乱用防止中予地区大会」は 11 月 13 日、中予地方局で行われました。

同大会は、薬物乱用の恐ろしさを伝え、乱用を根絶させるために行われているものです。その席上、日ごろの活動をたたえ、民生児童委員の村上朋子さんに愛媛県薬物乱用防止指導員競技会会長感謝状が贈られたほか、愛媛県薬物乱用防止啓発用ポスターコンクール銅賞に輝いた松前中学校の河之内李胡さんに賞状が授与されました。

税に関する作品表彰
松前町租税教育推進協議会定期総会

「税に関する作品」
松前町租税教育推進協議会主催
町長賞

「松前町租税教育推進協議会の定期総会」は 12 月 5 日、役場で行われ、小・中学校、高校から応募があった 1,400 点以上の税に関する作品のうち、優秀作品の表彰と作文の朗読が行われました。受賞者は次の通りです。

 松前小 6 年 三野真帆ちゃん 納税 六年 三野真帆	 岡田小 5 年 重川愛貴ちゃん 税金 五年 重川愛貴	 岡田小 6 年 菊池結月ちゃん 納税 六年 菊池結月
 松前小 5 年 越智健太くん 税金で 笑顔広がる ほくの町	 北伊予小 6 年 永井陸渡くん 納税が この国を支え 笑顔さく	 岡田中 3 年 佐々木健吾さん 税金が みんなの暮らしを 快適に
 松前小 5 年 和田采子ちゃん 税金を納めて 笑顔 みんな	 北伊予小 5 年 大川心暖ちゃん 未来の笑顔をつくるもと 税金	 北伊予小 6 年 早瀬葵妃ちゃん 咲かせよう 明るい未来 納税で
 岡田小 5 年 茂川由香ちゃん 税でつなごう 明るい未来	 松前中 3 年 松居涼介さん 税	 北伊予中 3 年 松本翔真さん 楽しい社会 笑顔咲かせ 平和と幸せ 納税
 岡田中 3 年 田中優衣さん 納税で育む社会に 笑顔咲かせ		

全国納税貯蓄組合連合会及び国税庁共催
中学生の「税についての作文」各賞

 松前中 3 年 横山美優さん 松前町長賞	 岡田中 3 年 石井未海さん 松山地区 租税教育推進 協議会会長賞
--------------------------------	---